



DR. PAÚL GRANDA LÓPEZ,
PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL IESS

El pasado 5 de diciembre de 2018, mediante Decreto Ejecutivo N. 594, el Presidente de la República, Lenín Moreno Garcés, designó a Paúl Granda López, como delegado de la Función Ejecutiva ante el Consejo Directivo del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS).

Granda es cuencano y nació el 19 de septiembre de 1972; es un profesional de amplia trayectoria en el sector público y privado; fue ministro de Transporte y Obras Públicas, entre mayo de 2017 y mayo de 2018. Por encargo del Presidente Moreno, Granda deja esta Cartera de Estado para ser Secretario Nacional de Gestión de la Política, en el periodo de mayo a diciembre de 2018; de forma paralela, desde el 23 de agosto al 14 de noviembre, estuvo encargado del Ministerio de Justicia, Derechos Humanos y Cultos, espacio que le fue designado para llevar a cabo la optimización de dicha Cartera de Estado.

Como parte de su trayectoria en el sector público, además, fue alcalde de su natal Cuenca entre 2009 y 2014. Así mismo, presidió la Asociación Nacional de Municipalidades del Ecuador (AME) y el Directorio de varias empresas de la Corporación Municipal.

Dentro de su formación académica, el actual Presidente del IESS, es Doctor en Ciencias Jurídicas y Abogado de los Tribunales de Justicia en Ecuador (Universidad del Azuay) y cuenta con un PhD en Administración y Gestión Pública, por la Universidad Complutense de Madrid, España; en su hoja de vida, consta la obtención de un Máster en Administración y Gerencia Pública ((Universidad Alcalá de Henares, España), Máster en Asesoría Jurídica para Empresas (Universidad de Valencia, España), así como diplomados y especialista en área de comunicación y gestión política y legislación financiera.

Es autor de una serie de publicaciones especializadas del área jurídica, en medios de comunicación del país.